

Pagès

Le Puy en Velay (Haute Loire)



Aux Saveurs de Communay, vous

trouverez nos thés et tisanes



Notre entreprise d'infusions et de thés a été créée en 1859. Elle est située au Puy-en-Velay, au cœur de l'Auvergne. Ce terroir d'exception, par sa géographie et son climat, a généré une flore de montagne remarquable. Nos produits sont toujours fabriqués avec la même passion et les mêmes valeurs d'authenticité et de naturalité.

L'ensemble de nos produits sont certifiés « Agriculture Biologique ». Nous conservons un esprit éthique et responsable sur notre site, ainsi que dans les autres pays où nous travaillons avec nos producteurs.